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Abstract (en)
The card (2) has a switch (12) that is actuated by a user of the card, and an application introduced into an electronic unit (6). A detection unit
detects actuation of the switch, and determines whether the switch actuation corresponds to a pulse whose length is comprised within a certain
predetermined time range or to a series of pulses defining a digital signal with a time profile. The application is actuated or the actuation is validated
when the detection unit detects the pulse or series of pulses, where the application is a personal identification program.

Abstract (fr)
La carte électronique (2) comprend une unité électronique (6), une source d'énergie électrique (10), un interrupteur (12) actionnable par un
utilisateur de la carte électronique et une application introduite dans ladite unité électronique. Elle comprend en outre des moyens de détection de
l'activation dudit interrupteur qui déterminent si cette activation correspond à une impulsion dont la durée est comprise dans une certaine plage
temporelle prédéterminée ou à une succession d'impulsions définissant un signal digital avec un profil temporel dont au moins un paramètre donné
a une valeur comprise dans une certaine plage temporelle prédéterminée, ladite application étant activée ou son activation validée lorsque lesdits
moyens de détection ont détecté ladite impulsion ou ladite succession d'impulsions. En particulier, l'interrupteur est associé à un bouton-poussoir ou
à une zone élastiquement déformable (14) de la carte électronique.
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